



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和6年11月12日(火)

修学旅行に行ってきました

11月7・8日(木・金)で6年生は修学旅行に行きました。今回の旅程は、佐賀宇宙科学館→熊本城→ホテル(阿蘇の司)→グリーンランド でした。お天気に恵まれ、はっきりした阿蘇の山々の稜線や熊本方面から雲仙を見ることができました。熊本地震から約8年が経ちます。熊本城もずいぶん復旧しているように感じました。しかし、まだまだ長い工期が必要のようです。



子どもたちは、仲間とともに、2日間活動することができました。みんなが笑顔で過ごせた、とてもいい修学旅行でした。準備などお世話になった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



日曜参観に向けて

10月30日(水)から始まったランランタイム。朝の8時から約5分程度のランニングタイムです。9月から10月にかけては、暑さのため外での運動や遊びを制限することが多かったです。やっと気温が下がり、思いっきり体を動かすことができるようになりました。持久走記録会に向けて、ラン

ニングタイムと体育の時間の試走(自分がどれくらいのタイムで走ることができるのか)を重ね、本番に臨みます。また、持久走記録会を行わない時間帯の学年は、「メディア安全指導」が行われます。

なかよし集会では、3・4年生の音楽発表を皮切りに、人権学習を行ったことについての作文発表、スローガンの発表に加えて、学校生活や行事などの中でお世話になった方々へ感謝の気持ちを伝える会を行います。

来賓の皆様(たくさんの方にお世話になっていますが、一部の方だけで申し訳ありません)

- ・高来町老人会様 ・あけぼの会様 ・とどろき元気塾様
- ・諫早市連合婦人会高来支部様 ・本の玉手箱様
- ・民生委員様 ・主任児童委員様 ・芋畑持ち主 野田様
- ・食生活改善推進協議会高来支部様
- ・高来史談会様 ・幻の高来そば振興協議会様

小体連入賞者 6年生は応援、競技ともに力を合わせて頑張りました。自己ベストを出すことができた選手が多く、全力で取り組んだ成果が見られました。

走り高跳び 本田雄真(1m26cm 3位) 木村花純(1m14cm 8位)

ソフトボール投げ 尾崎湊仁(53m49cm 8位) 池田小春(37m25cm 8位)